



## Möbel-Sondertransport nach Zentralpolen

AK Polenhilfe informiert – Juli 2002

Immer wieder bekommen wir sehr gut erhaltene Möbel zum Transport nach Polen angeboten. Gerne würden wir diese weitergeben, da sie dort auch sicher benötigt werden. Leider sind Lagerung und Transport so aufwendig, dass im Normalfall unsere Möglichkeiten dafür nicht ausreichen.



Im Juli 2002 haben wir dennoch einen Möbelsondertransport nach Zentralpolen durchführen können. Dabei wurden 3 Küchenausstattungen, davon 2 mit Elektrogeräten, Wohnzimmerschränke, Tische, eine Couchgarnitur und verschiedene Kleinteile, z.B. Lampen transportiert. Bestimmt waren diese Sachen hauptsächlich für eine junge Familie, die damit ihre eigene Wohnung nahezu vollständig ausstatten konnte.

Außerdem wurden Möbel innerhalb Polens an von uns vorher bestimmte Familien verteilt. So hat z.B. eine allein stehende junge Frau mit dieser Hilfe ihre völlig marode, alte Küche erneuern können. Der Familienvater der jungen Familie hat den Transport, mit Hilfe einer Finanzspritze von uns, selbst durchgeführt.



Mit einem gemieteten kleinen LKW plus offenen Anhänger kam er zusammen mit seiner Ehefrau und zwei Helfern morgens in Köln an. Am gleichen Tag noch haben wir in Hennef und Kerkrade Möbel abgebaut und verladen. Nach einer kurzen Nacht wurde diese Aktion am nächsten Tag in Köln fortgesetzt, wo wir volle Ausstattung einer 2 Zimmer Wohnung zur Verfügung bekamen. Herzlichen Dank an die Spender.



Mittlerweile habe ich viele der Möbel schon aufgestellt in den Wohnungen bewundern können und bei meinem letzten Besuch ausgiebig und sehr bequem auf der Couchgarnitur gesessen.

Für den AK Polenhilfe

*Edith Gasper und Leszek Paszkiet*